

30 entrepreneurs aidés : «On peut faire plus»

INITIATIVES COMMINGES

Durant l'année 2014, Initiatives Comminges a soutenu environ trente dossiers, soit autant d'entreprises créées. «Mais on aurait les moyens de faire au moins deux fois plus», souligne le président Patrick Godichaud, qui incite les porteurs de projet à leur présenter un dossier. Au président de souligner ensuite le suivi des dossiers, une action majeure menée en 2014 : «Nous avons mis en place un suivi de dossier. Au moins deux fois dans l'année qui suit le prêt, nous regardons et échangeons sur les difficultés économiques ou commerciales des porteurs de projet.» Autre nouveauté durant l'année écoulée : la mise en place d'un système de parrainage, permettant à un chef d'entreprise en activité ou re-



Patrick Godichaud (2e à gauche) a dressé un bilan satisfaisant de l'année écoulée.

traité de dispenser ses précieux conseils à un entrepreneur le souhaitant. «Rien n'est imposé. Une charte est signée entre les deux parties et libre à eux ensuite d'échanger et de s'entraider.» En 2014, huit entrepreneurs ont choisi cette formule et «d'après les retours, les parrains se sentent

bien utiles et écoutés, c'est une initiative à poursuivre en 2015.» Actuellement, 86 % des activités sont toujours pérennes au bout de trois ans, et 75 % au bout de cinq ans.

«Il faut savoir qu'en moyenne, le taux de réussite est de 50 %. Le fait d'accompagner les porteurs de projet

nous permet d'être mieux préparés aux éventuelles difficultés.»

François Gillaizeau a bénéficié d'une aide de 8 000 € à la fin de l'année 2013. «Mon objectif était de reprendre l'activité où j'ai été salarié, et de la développer.» Il est aujourd'hui à la tête d'un centre de vacances à Boutx avec hôtel, bar, restaurant et propose des activités de loisirs tout en gérant sa propre agence de voyages. Dix-huit mois plus tard, le jeune chef d'entreprise veut «montrer qu'il n'y a pas de fatalisme au Mourtis. Notre territoire à une grande force, celle de proposer une Variété d'activités, c'est essentiel pour nous.»

Pour mieux faire connaître ses actions, l'équipe d'Initiatives Comminges ira prochainement à la rencontre des présidents des communautés de communes.

Carole Le Goff